

**ALL SOCIETIES: SPECIAL RESOLUTION  
(OTHER THAN FINANCIAL REVIEW)**

**TOUTES SOCIÉTÉS : RÉOLUTION SPÉCIALE  
(CONCERNANT DES POINTS AUTRES QUE L'EXAMEN FINANCIER)**

\_\_\_\_\_  
NAME OF SOCIETY / DÉNOMINATION SOCIALE

Pursuant to the provisions of the Societies Act, the following special resolution was passed by the required majority of members at a general meeting of which notice specifying the intention to propose the resolution as a special resolution was duly given, held at:

*Conformément aux dispositions de la Loi sur les sociétés, la majorité requise de membres a adopté la résolution spéciale suivante durant l'assemblée générale pour laquelle un avis précisant l'intention de proposer ladite résolution spéciale avait été dûment présenté, et laquelle assemblée a été tenue à :*

\_\_\_\_\_  
LOCATION / ENDROIT

\_\_\_\_\_  
DATE / DATE

Resolved that the Purposes or Bylaws of \_\_\_\_\_ be amended as follows:  
NAME OF SOCIETY

*Il est résolu que les modifications suivantes  
seront apportées à la mission ou aux  
règlements administratifs de :*

\_\_\_\_\_  
DÉNOMINATION SOCIALE

**\*\*Bylaw No / \*\* Règlements administratifs n<sup>os</sup> :**

CERTIFIED CORRECT this \_\_\_\_\_ day of \_\_\_\_\_  
CERTIFIÉ CONFORME le \_\_\_\_\_ jour de/d' \_\_\_\_\_ , \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
SIGNATURE / SIGNATURE

\_\_\_\_\_  
DIRECTOR OR OFFICER / DIRECTEUR/DIRECTRICE OU AGENT/AGENTE

**PLEASE REFER TO:**

Section 1, INTERPRETATION OF SPECIAL RESOLUTION,  
of the Societies Act;  
Section 9, CHANGE OF BYLAWS, of the Societies Act;  
Section 10, CHANGE OF PURPOSES, of the Societies Act.

**VEUILLEZ CONSULTER :**

*l'article 1 de la Loi sur les sociétés, Définition de «résolution  
spéciale»  
l'article 9 de la Loi sur les sociétés, Modification des règlements  
administratifs  
l'article 10 de la Loi sur les sociétés, Modification de la mission*

**REGISTRATION FEE: \$5.00**  
**NAME CHANGE : \$30.00**

**Droits d'enregistrement : 5 \$**  
**Changement de dénomination sociale : 30 \$**

Personal information contained on this form is collected under the *Societies Act* and will be used to compile a public registry. For further information, contact the Manager, Corporate Affairs at (867) 667-5225, toll free within Yukon 1-800-661-0408.

*Les renseignements personnels contenus dans ce document sont recueillis en vertu de la Loi sur les sociétés et seront utilisés afin d'établir un registre public. Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec le directeur, Entreprises, associations et coopératives, au (867) 667-5225, ou sans frais au Yukon au 1-800-661-0408.*